

Vicecanciller Federal de Austria recibió a Bruno Rodríguez



La Habana, 19 jun (RHC) El Vicecanciller Federal (vicejefe del Gobierno) y Ministro de Justicia de Austria, Wolfgang Brandstetter recibió en Viena, al Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla.

Precisa el sitio oficial de la Cancillería cubana que en el encuentro ambas autoridades intercambiaron sobre el positivo curso de las relaciones bilaterales y las perspectivas para el desarrollo de la cooperación en nuevas áreas de interés común.

Brandstetter repasó los resultados de las dos visitas que ha realizado a Cuba, y en especial los avances en la aplicación del Memorando de Entendimiento firmado entre los Ministerios de Justicia de la nación antillana y Austria para la cooperación en el sector de la tecnología aplicada al sistema jurídico.

Por su parte, Rodríguez Parrilla reconoció la posición histórica de la nación europea contra el bloqueo impuesto por Estados Unidos a Cuba, votando en favor de la Resolución cubana desde 1993.

Igualmente destacó la participación de Austria en el proceso de negociación del Acuerdo de Diálogo Político y Cooperación firmado entre su país y la Unión Europea, en diciembre de 2016.

Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba sostiene encuentro con el Secretario General del Ministerio de Exteriores de Austria. Foto: Embacuba Austria.

Durante su visita de trabajo a Austria, el titular cubano se entrevistó con el Secretario General del Ministerio Federal para Europa, Integración y Asuntos Exteriores y Ministro a.i. Michael Linhart.

Ambos revisaron los temas de la agenda bilateral y destacaron la voluntad de fortalecer, aún más, las relaciones entre ambos países, que el pasado año celebraron el aniversario 70 del establecimiento de sus vínculos diplomáticos.

Los diplomáticos coincidieron en la importancia del proceso iniciado para el establecimiento de un instrumento internacional vinculante, en el marco de las Naciones Unidas, que prohíba las Armas Nucleares con vistas a su total eliminación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/133157-vicecanciller-federal-de-austria-recibio-a-bruno-rodriguez>



Radio Habana Cuba